



TEIGKESSELHEBER FÜR TISCHENTLEERUNG



TEIGKESSELHEBER FÜR TISCHENTLEERUNG

Mit unserer Hebe- und Kippvorrichtung **F-290** können Sie Spiral- und Gabel- Teigknetmaschinen anheben und den Inhalt des Bottichs auf einem fahrbaren Tisch entleeren.

Das Gerät kann **Spiralkneter** entleeren, die mit Bottichen ausgerüstet sind, die **120 bis 300 kg** Teig beinhalten können.

Beim Gabelmischer sind es **Kneter mit Bottichen, die 120 bis 200 kg** Teig fassen können.

Die Entleerung kann insgesamt mit einem Kippvorgang oder portioniert mit mehreren Kippvorgängen erfolgen.

Der Hebe- und Kippvorgang erfolgt hydraulisch und dauert 20 Sekunden.

Das Gerät kann wahlweise an der rechten oder linken Seite einer Teigknetmaschine aufgestellt werden.

Das Gerät verfügt über alle erforderlichen Sicherheitsvorkehrungen und entspricht allen EU-Richtlinien sowie CE-Normen.



DUMPER WITH DISCHARGING ON TABLE, FOR SPIRAL AND FORK MIXERS

By applying at your choice :

- a **spiral mixer** with capacity range from **kg. 120 to 300**

- a **fork mixer** with capacity range from **kg. 120 to 200**

on our dumper, the dough can be emptied directly on your table or on a wheeled table with sides taking dough.

The dumper allows you to discharge the dough all together in just one time or in different stages.

The dough emptying is very easy and quick: you just have to press a button and the mixer empties itself in 20 seconds, without any more troubles for you. The dumping system is hydraulic. Easy emptying through bowl's impulses. You can chose if placing the spiral mixer on the dumper's right or left side.

Technische Daten:

Cod.	Motore Kw	Peso del solo Rovesciatore kg	Portata rovesc. kg	Dimensioni in posizione di riposo			Dimensioni in posizione di rovesciamento		
	Motor Kw	Weight of dumper kg	Max. q.ty to dump kg	larghezza	lunghezza	altezza	larghezza	lunghezza	altezza
				Rest sizes in cm			Emptyng sizes in cm		
F-290	1,50	230	1000	width	length	height	width	length	height
				135	135	120	175	135	225

Büro und Service in Deutschland:

TBB Dr. H. Hantelmann 53179 Bonn - Tel. +49 (0)228 34 1046 - Info@tb-bonn.de



DELL'ORO srl - costruzione macchine per panifici - pasticcerie - pizzerie

23868 **VALMADRERA** (Lecco) ITALY - Viale XXV Aprile, 42

Tel. +39 0341.581202 - Fax +39 0341.200251

E-mail: info@delloro.it - diedello@tin.it - info.delloroitaly@facileimpresa.it  - Skype: diegodelloro1

www.delloro.it